

Presse Nationale

> Politique



Investiture du nouvel empereur du Japon : Le Président Ouattara et son épouse attendus

Le Président de la République, Alassane Ouattara et son épouse prendront part en octobre à l'investiture du nouvel empereur du Japon, Naruhito. L'information a été rendue publique par le ministre des Affaires étrangères, Marcel Amon-Tanoh, mercredi, à l'ambassade du Japon.



Réexamen de la reconstitution de la CEI : Le gouvernement et les partis politiques se retrouvent aujourd'hui

Le réexamen de la reconstitution de la Commission électorale indépendante (CEI) suit son cours. A cet effet, le gouvernement et les partis politiques se retrouveront aujourd'hui à la Primature. Le ministre de l'Intérieur, Sidiki Diakité, dans un communiqué, réitère son invitation à tous les acteurs à participer à ces concertations.

> Economie



Amadou Gon Coulibaly à la 14e conférence au Sommet

Le Premier Ministre ivoirien, Amadou Gon Coulibaly, est arrivé le mardi 28 mai 2019 en Arabie Saoudite pour prendre part à la 14e conférence au sommet de l'Organisation de la coopération islamique (OCI) qui se tiendra le 31 mai à la Mecque. La conférence de l'OCI, avec pour thème: «Main dans la main vers l'avenir», portera sur plusieurs problématiques, dont la paix et la sécurité, la lutte contre la pauvreté, la lutte contre le terrorisme, l'investissement et les finances, la sécurité alimentaire, les changements climatiques et le développement durable.



Secteur laitier : La Côte d'Ivoire veut mettre fin à l'importation

La Côte d'Ivoire importe 83% de sa consommation en lait. Le gouvernement a décidé de mettre fin à cette dépendance de l'importation à travers la construction d'un complexe agro-industriel à Toumodi. La présentation de cet ambitieux projet s'est déroulée, le 30 mai 2019 à Abidjan. Ce projet, évalué à environ 40 milliards de FCFA, est porté par l'Etat de Côte d'Ivoire.



Tourisme: projet « Sublime Côte d'Ivoire » : Siandou Fofana obtient l'engagement de l'Union européenne

Le projet « Sublime Côte d'Ivoire » séduit l'ambassadeur de l'Union européenne (UE) en Côte d'Ivoire, Jobst Von Kirchmann. «On va vous soutenir», a-t-il déclaré au sortir d'une séance de travail avec le ministre du Tourisme et des Loisirs, Siandou Fofana, autour de la stratégie nationale de développement du Tourisme 2018/2025, le 29 mai à Abidjan. Le diplomate a engagé la communauté européenne et ses pays-membres à accompagner, en 4 points majeurs, cette stratégie.

> Société



Maladies liées au tabac/Aka Aouélé : « 90% des cancers du poumon sont dus au tabagisme »

En prélude à la célébration de la Journée mondiale sans tabac prévue aujourd'hui, le ministre de la Santé, Aka Aouélé, a indiqué que cette journée permet de souligner tous les risques associés au tabagisme et

plaider en faveur de politiques efficaces pour réduire la consommation de tabac. Il a soutenu que «la consommation du tabac sous toutes ses formes est néfaste pour la santé en générale et pour les poumons en particulier. Pour bien percevoir cette dangerosité, on peut noter que selon les études, 90% des cancers du poumon sont dus au tabagisme. En outre, les cancers du poumon représentent la quatrième cause de décès dans nos services en Côte d'Ivoire».



Daloa, réhabilitation de 21 000 pompes à motricité humaine : Tchagba Laurent donne le coup d'envoi dans le Haut Sassandra

Le ministre de l'Hydraulique, Laurent Tchagba, était, hier à Bribouo, dans le cadre du lancement de l'opération de réhabilitation de 21 000 pompes à motricité humaine dans la région du Haut Sassandra. Ce sont 1 135 pompes dans la Marahoué, 965 dans le Haut Sassandra et 839 dans le Gôh. Il a affirmé que ce projet vient répondre au souci du Chef de l'Etat d'améliorer les conditions de vie des populations.



Régions du Kabadougou et du Folon : Le ministre Adama Koné lance la réhabilitation de 602 pompes villageoises

Le social, cœur de cible de l'action du gouvernement en 2019, est entré dans sa phase opérationnelle. Dans le Kabadougou, le ministre de l'Economie et des Finances, Adama Koné, a procédé, le 29 mai 2019, à l'inauguration de la pompe à motricité humaine de Sianso, gros village situé à une dizaine de kilomètres d'Odienné. L'opération s'inscrit dans le projet visant à réaliser, remplacer ou réhabiliter 21 000 pompes au profit des populations ivoiriennes, en particulier celles vivant dans les hameaux les plus reculés du pays et qui éprouvent des difficultés à s'approvisionner en eau potable.



Prix d'excellence 2019 du ministère du Pétrole : 14 meilleurs élèves honorés par Abdourahmane Cissé

Le prix spécial d'excellence 2019 du ministère du Pétrole, de l'Energie et des Energies Renouvelables a été organisé les mardi 28 et mercredi 29 mai 2019, respectivement à Port-Bouët et Anyama. A cette occasion, le ministre Abdourahmane Cissé a honoré au total 14 meilleurs élèves des classes de 6ème à la terminale. Ces majors de promotion ont reçu chacun, des diplômes matérialisant le prix spécial d'excellence 2019 ainsi que des ordinateurs portables.

Vu sur le Net

> Economie



L'interdiction des motos-taxis pas levée pour une entreprise française

Par un communiqué, le ministère ivoirien des Transports apporte un démenti formel à l'information faisant état d'une finalisation de contrat en faveur d'une start up française de location de motos-taxis, alors que les jeunes ivoiriens en sont interdits. « Face à cette allusion tendancieuse, le ministère des Transports tient à préciser qu'aucun projet de motos taxis n'est "finalisé" par ses services avec une quelconque entreprise », révèle le communiqué. « Par la même occasion, le ministère des Transports affirme que sa position sur ce sujet a été clairement exprimée au représentant de la société Heetch Côte d'Ivoire, au cours d'une séance de travail tenue le lundi 27 mai 2019 », soutient le communiqué.



Recensement Général de la Population et de l'Habitat : le démarrage de la grande phase à partir de novembre 2019

"La grande phase du Recensement général de la population et de l'habitat (RGPH), au titre de l'année 2019, démarre à partir du mois de novembre prochain", a affirmé le directeur général de l'Institut national de la statistique (INS), Doffou N'Guessan. C'était au cours d'un atelier dont l'objectif, le mercredi 29 mai dernier, était d'évaluer la phase pilote de ce prochain recensement dans la localité de Jacquville. Selon Doffou N'Guessan, cette phase pilote du RGPH 2019 s'est déroulée sur un échantillon de 80 zones de dénombrement.

> Société

Lutte contre la détention illégale d'armes: La ComNat-Alpc et le Médiateur de la République mutualisent leur force



Dans le cadre des missions de sa structure, le président de la Commission nationale de lutte contre la prolifération et la circulation illicite des armes légères et de petit calibre (ComNat-Alpc), le préfet hors grade Kouadio Yao a effectué récemment une visite d'information auprès du Médiateur de la République. Selon le service communication de la ComNat-Alpc qui a relayé l'information, la séance de travail avait principalement pour objectif de favoriser le partage d'informations et d'expériences, de définir des pistes de collaboration et de dégager des synergies d'action.



Invitée en qualité de coach-formateur à Harvard: Kandia se «dit prête à assurer sa tâche avec responsabilité»

La ministre de l'Éducation nationale, de l'Enseignement technique et de la Formation professionnelle, Kandia Camara, est l'invitée spéciale de l'université de Harvard, à l'occasion du Forum annuel du leadership aux Etats-Unis. Kandia Camara prendra part à l'événement en qualité de coach-formateur. Lors de ce rendez-vous, qui est aussi celui du renforcement des capacités, elle va devoir former, mais aussi se former. « Je suis prête à entrer dans ce jeu de rôle et à assurer ma tâche avec beaucoup de responsabilités », a promis la ministre. L'édition 2019 du Forum annuel du leadership ministériel des ministres en charge de l'Education et de la Santé aura lieu du 3 au 6 juin aux Etats-Unis.

> Culture



DISCOP 2019 a ouvert ses portes à Abidjan en prélude à la TNT

Le marché des contenus audiovisuels en Afrique, DISCOP a ouvert ses portes ce mercredi 29 mai à Abidjan, en présence du ministre de la Communication et des Médias, Sidi Tiémoko Touré. De nombreux acteurs du monde de l'audiovisuel et singulièrement les responsables des nouvelles chaînes de télévision répondant aux normes de la TNT y prennent part.

Agence de Presse

> Economie



Les PME exhortées à adhérer au dispositif de financement de la BCEAO

Les entrepreneurs des Petites et moyennes entreprises (PME) ont été exhortées, mercredi, à adhérer massivement au nouveau dispositif de financement des PME, initié par la Banque centrale des États de l'Afrique de l'Ouest (BCEAO) dans l'Union économique et monétaire ouest-africaine (UEMOA), afin d'apporter une réponse à la problématique du financement de ces entreprises dans les différentes Etats membres de l'Union.



ODD: le PNUD disposé à accompagner la Côte d'Ivoire pour relever de nouveaux défis

La directrice du Bureau régional pour l'Afrique du Programme des Nations Unies pour le Développement (PNUD), Ahunna Eziakonwa, a réaffirmé la disponibilité de son institution à accompagner le gouvernement ivoirien dans le relèvement des nouveaux défis en lien avec les Objectifs de développement durable (ODD), rapporte le communiqué qui a sanctionné sa visite du 22 au 28 mai à Abidjan.



Plus de 2 600 emplois locaux générés par les entreprises portugaises installées en Côte d'Ivoire (Ministre)

Le ministre portugais des Affaires étrangères, Augusto Santos Silva, a indiqué, au terme d'une visite mercredi de deux entreprises, que les entreprises portugaises installées en Côte d'Ivoire génèrent 2 600 emplois locaux. Selon le ministre Santos Silva, une centaine de millions d'euros a été investie par les entreprises portugaises en Côte d'Ivoire. C'est pourquoi, il demeure persuadé que l'investissement des entreprises portugaises en terre ivoirienne ajoute une valeur à l'économie du pays.

> Société



Les filets sociaux toucheront les populations du village Anonkoua-Kouté d'Abobo (Ministre)

Les populations du village Anonkoua-Kouté d'Abobo (Nord d'Abidjan) seront touchées par les filets sociaux productifs. La ministre de la Solidarité, de la Cohésion sociale et de la Lutte contre la pauvreté, Maritou Koné

a fait cette annonce, mercredi, au cours d'une cérémonie de don aux femmes de ce village dans la foulée de la célébration de la fête des mères.



Le ministre de la Justice formel : "La nouvelle loi sur la filiation ne promeut ni l'adultère ni la polygamie"

Le ministre de la Justice et des Droits de l'homme, Sansan Kambilé, a affirmé, face une certaine opinion qui y entrevoit un blanc-seing délivré aux hommes pour entretenir des relations extraconjugales et une forme de légitimation des foyers multiples, que le projet de loi sur la filiation soumis aux députés ne fait la promotion ni de l'adultère ni de la polygamie. "Nous avons entendu beaucoup de choses. Beaucoup de passions. Je voudrais insister sur le fait que la volonté du gouvernement n'a jamais été de faire la promotion de l'adultère ou de la polygamie, mais il fallait prendre en compte des intérêts, surtout l'intérêt supérieur de l'enfant", a expliqué le ministre de la Justice face à la Commission des affaires générales et institutionnelles (CAGI) de l'Assemblée nationale.



La 3ème édition du salon sur l'emploi handicap se tient à Abidjan

La 3ème édition du salon sur l'emploi handicap s'est ouverte jeudi au Palais de la culture à Treichville pour favoriser l'insertion professionnelle des personnes en situation de handicap au sein des entreprises nationales et multinationales installées sur l'étendue du territoire ivoirien. Portant sur le thème "Diversité pour le handicap, source de richesse et levier de performance", ce salon se veut un cadre d'échange et de partage d'expériences entre les personnes en situation de handicap, les entreprises spécialisées et les spécialistes de responsabilités sociétales d'entreprises pour un stage ou un premier emploi.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic www.gouv.ci



@gouvci



@gouvci.offidel



gouvvideo



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG.
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci.

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.